

Im Zeitraum von Dezember bis Januar wurden zahlreiche Aktivitäten und Aufgaben durchgeführt.

In der Woche vom 2. bis 6. Dezember wurden Initiativen im Rahmen der Veränderungsmacher*innen unterstützt und eine Vernetzung innerhalb der Studierendenvertretungen (StVen) vorangetrieben. Gespräche mit einer Interessentin für die Uni:Press sowie ein Austausch mit Stellvertreter-Bürgermeister Dankl wurden geführt. Die Arbeitsgruppe HSD setzte ihre Arbeit fort, und ein Jour Fixe mit Fügenschuh bot Raum für regelmäßige Abstimmungen. Ein Pressefrühstück im Rockhouse diente der Vernetzung. Am 2/3 Dezember fand ein Hackingangriff auf den Börsenservice statt, am 6. Dezember wurde dies von uns zur Anzeige gebracht.

In der darauffolgenden Woche (9. bis 13. Dezember) standen administrative Aufgaben wie der Jour Fixe mit dem Sekretariat im Fokus. Das ÖH-Winterfest wurde erfolgreich organisiert und durchgeführt. Ein Kickoff für einen regelmäßiger Austausch mit dem Career Center und anderen Playern wurde abgehalten, und ein Reel-Dreh für ein den Instagram Kanal wurde durchgeführt.

In der Woche vom 16. bis 20. Dezember wurde ein Mitarbeiterinnengespräch geführt, und die Arbeitsgruppe zur ÖH-Wahl nahm ihre Arbeit auf. Der regelmäßige Studierendenstadt-Jour Fixe fand statt, und das Vorsitzteam nahm an einer Schulung zur Vorbereitung der ÖH-Wahl teil.

Nach der Weihnachtspause begann das Jahr 2025 mit der Planung der Welcome Week. Es fand ein Treffen der Referate statt und das Vorsitzteam nahm an einem Austausch zu PLUS Respekt teil. Die Arbeitsgruppe HSD führte ihre Projekte weiter.

In der Woche vom 13. bis 17. Januar fand die feierliche Eröffnung der Studierendenlounge NLW statt. Regelmäßige Jour Fixes, darunter der Studierendenstadt-Jour Fixe und ein Termin mit einem Interessenten für die Uni:Press, wurden abgehalten. Ein Austausch mit dem USI sowie die Teilnahme an der Generalversammlung der ARGEkultur waren weitere Termine. Zusätzlich setzte die Arbeitsgruppe zur ÖH-Wahl ihre Arbeit fort.

In der Woche vom 20. bis 24. Januar wurden verschiedene Sitzungen abgehalten, darunter der Studierendenstadt-Jour Fixe, ein Jour Fixe mit dem Sekretariat und Treffen mit den Dekanaten. Eine Vorbesprechung der UV fand statt, und in der Bibliothek wurde eine Nachtschicht angeboten, um Studierende in der Prüfungszeit einen Platz zum Lernen zu bieten. Das Pressefrühstück im Rockhouse diente erneut der Vernetzung.

Seit einigen Wochen laufen auch schon die Vorbereitungen für das Semesteropening im März, sowie eine Kooperation mit der ÖH Mozarteum für gemeinsame Aktionen angesichts der aktuellen politischen Lage auf Bundesebene.

Regelmäßig fanden wöchentliche Jour Fixes mit den Referaten sowie interne Treffen statt. Außerdem in regelmäßigen Abständen wurden Jour Fixes mit VRin Rückl abgehalten.